



17.09.2015 12:15 CEST

Prämierte Bilder aus dem Malwettbewerb "Bär mit Herz"

Im Juni startete unser Malwettbewerb: Wir suchten den schönsten Bären mit Herz. Über 50 Einsendungen haben wir bekommen. Eine Zeichnung war schöner als die andere. Deshalb fiel es der Jury, bestehend aus Gabriele Tiefensee (Schirmherrin des Kinderhospizes Bärenherz), Rosa Loy (Bärenherz-Botschafterin) und Lucia Thanner (Kunsttherapeutin), auch schwer, nicht alle prämierten zu können. Nach intensiver Betrachtung wurden die hier nun veröffentlichten Bären-Herz-Bilder mit einer Urkunde und einem Geschenk ausgezeichnet.

Ein bärenherzliches Dankeschön geht jedoch alle alle Kinder, die mitgemacht

haben. Ihre Bilder werden zukünftig mit den Dankesbriefen an die Spender verschickt.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325